

WATERLAND

Pressemitteilung

IT-Dienstleister netgo group wächst durch Übernahme der ITgration

Hamburg / Borken / Hilden, 30. November 2023 – Kurz vor Ende eines bereits in Sachen Zukäufe sehr erfolgreichen Jahres 2023 erweitert die netgo group noch einmal Serviceangebot und Teamstärke: Das Waterland-Portfoliounternehmen und einer der bundesweit führenden IT-Dienstleister übernimmt die Hildener ITgration GmbH. Die Gruppe kann damit ihre Kompetenzen im Bereich der Managed Services weiter ausbauen und Kunden ein noch umfangreicheres Spektrum an modernsten Cloud-Lösungen bieten.

ITgration, ein Managed-Cloud-Service-Provider, ist seit 2014 im deutschen Markt aktiv und unterstützt seine Kunden mit der Entwicklung innovativer Cloud-Produkte sowie abgestimmten Services bei der fortschreitenden Digitalisierung.

Die netgo group mit über 1.500 Beschäftigten an mehr als 35 Standorten zählt zu den führenden One-Stop-Shops im Bereich IT-Dienstleistungen für den Mittelstand. Das ganzheitliche Leistungsportfolio umfasst Cloud Services, Managed Services, IT-Security-Konzepten, IT-Infrastruktur und individuell zugeschnittene Softwarelösungen als Pfeiler einer zukunftsweisenden IT-Landschaft und digital geprägter Geschäftsmodelle.

Seit 2019 arbeitet die Gruppe gemeinsam mit Waterland in einem fragmentierten Markt an einer ehrgeizigen Buy-and-Build-Strategie – mit Erfolg: Erst im Sommer 2023 hatte netgo mit den Übernahmen der nitsche Gruppe und Glöckler & Lauer den auf DATEV-Anwendungen spezialisierten Bereich netgo tax und die süddeutsche Präsenz weiter ausgebaut, der Zuwachs um die CONTENiT GmbH erweiterte das Software-Portfolio rund um Enterprise Content Management und Dokumentenmanagementsysteme. Diese drei Zukäufe innerhalb weniger Wochen und nun die Übernahme von ITgration fügen sich in eine Reihe von bis dato insgesamt zwölf strategischen Add-on-Akquisitionen ein, die netgo mit Unterstützung des Mehrheitsgesellschafters Waterland in den vergangenen vier Jahren abschließen konnte.

„Wir wachsen anorganisch und organisch weiter deutlich über dem Markt. Nach der Eröffnung unseres neuen Rechenzentrums in Berlin und den Zuwächsen im Sommer ist der Neuzugang ITgration für uns nun der Abschluss eines erneut sehr erfolgreichen Jahres“, so **Dr. Oliver Mauss, CEO von netgo**. „Mit dem umfassenden Know-how des zu uns stoßenden Teams als erfahrener Managed-Cloud-Service-Provider können wir unser bestehendes Cloud-Portfolio ideal ergänzen und gestärkt in ein neues Jahr starten, in dem wir gemeinsam mit Waterland wieder viel vorhaben.“

„Für uns als ITgration ist der Eintritt in die netgo group ein bedeutsamer Schritt, denn wir erweitern nicht nur unser Kompetenzspektrum, sondern können durch die deutschlandweite Präsenz der netgo unsere Cloud-Expertise in einem größeren Kontext verwirklichen und

WATERLAND

stellen uns gleichzeitig zukunftsicher auf“, sagt **Sven Budde**, der zusammen mit Patrik Menne ITgration gegründet hat. Beide bleiben auch nach der Transaktion als **Geschäftsführer** an Bord.

„ITgration ist ein weiterer Baustein im voranschreitenden Aufbau einer führenden integrierten Gruppe. netgos Erfolgskurs ist beeindruckend und wir freuen uns, das Team weiter in einer so engen und partnerschaftlichen Zusammenarbeit unterstützen zu können“, ergänzt **Waterlands Managing Partner Dr. Carsten Rahlf**s.

Waterland ist eines der aktivsten europäischen Beteiligungsunternehmen und hat vielfach im Sektor Digitalisierung, IT und Telekommunikation investiert. Aktuell zählen im DACH-Raum Unternehmen wie netgo, MT/GOD (Softwareentwicklung), enreach (Unified Communications), Skylink (Managed-Enterprise-Plattform) und Serrala (Payment-Technologien) zum Portfolio.

Über Waterland

Waterland ist eine unabhängige Private Equity Investment-Gesellschaft, die Unternehmen bei der Realisierung ihrer Wachstumspläne unterstützt. Mit substanzieller finanzieller Unterstützung und Branchenexpertise ermöglicht Waterland seinen Beteiligungen beschleunigtes Wachstum sowohl organisch wie durch Zukäufe. Waterland verfügt über Büros in den Niederlanden (Bussum), Belgien (Antwerpen), Frankreich (Paris), Deutschland (Hamburg, München), Polen (Warschau), Großbritannien (London, Manchester), Irland (Dublin), Dänemark (Kopenhagen), Norwegen (Oslo), Spanien (Barcelona) und der Schweiz (Zürich). Aktuell werden ca. 14 Milliarden Euro an Eigenkapitalmitteln verwaltet.

Waterland hat seit der Gründung 1999 durchgängig eine überdurchschnittliche Performance mit seinen Investments erzielt. Das Unternehmen belegt global Platz vier im *HEC/Dow Jones Private Equity Performance Ranking (Januar 2023)* sowie im *Preqin Consistent Performers in Global Private Equity & Venture Capital Report 2022* Rang sieben der globalen Private-Equity-Gesellschaften.

Pressekontakt Waterland:

IWK Communication Partner
Florian Bergmann
T +49 89 2000 30 30
waterland@iwk-cp.com
www.iwk-cp.com